



## Liebe Gemeindemitglieder,

die Kirche ist dort lebendig und glaubwürdig, wo der **Glaube** gut **verkündet**, tatkräftig **gelebt** und würdig **gefeiert** wird. Hierzu sind alle **Getauften** berufen – je nach ihren Gaben und Möglichkeiten.

Die Feier der hl. Messe am Sonntag ist hierbei unser christlicher Mittelpunkt (siehe Grafik).

Der Weg in die Zukunft führt zu Gemeinden mit größerer **Selbstständigkeit**, mit mehr **Verantwortung** und zugleich mit immer weniger hauptamtlichen Seelsorgern.

Auf diesem Weg wollen wir Sie vielfältig begleiten. Neben unserem seelsorgerischen Dienst wollen wir den Gemeinden durch Ermöglichen, Helfen, Mitarbeiten und Leiten dienen – je nach unseren Berufungen, Möglichkeiten und Aufgaben.

Um unseren Dienst gut zu verrichten, brauchen wir Sie. Wir bitten um Ihre persönlichen **Erfahrungen**, Ihre konstruktive **Kritik** und Ihre wohlwollende **Zusammenarbeit**. Daher rufen wir Sie auf und laden Sie herzlich ein, mit uns ins Gespräch zu kommen über Ihre Anliegen und die Ihrer Gemeinde.